
 

投稿年月日 令和 2年 10月 29日 投稿者 市内在住 70代 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

堂崎の埋め立て地であるが、完成後の利用方法どうなっているのだ

ろうか？何に利用するかしらないけれども、埋め立て地全体に油糧用

のヒマワリを植えてはどうだろうか？満開時には観光客が花見に多

数訪れると思うけどね。そして、種からはヒマワリ油が採れるけどね。 

 

回   答 

 

 堂崎港埋立地につきましては、地域の発展・振興に直結する「産業

振興」を目的とし、基本的には民間事業者の事業用地として利用して

まいりたいと考えております。 

 

担当課 財政課 


